



Cour de France.fr / Histoire et fonction / La Cour et ses maîtres / Etudes modernes / Conséquences du système de cour établi sous François Ier

Pierre-Louis Roederer

Conséquences du système de cour établi sous François Ier

Ouvrage numérisé. Source : Google Books

Pierre-Louis Roederer, Conséquences du système de cour établi sous François Ier, Paris, Hector Bossange, 1833.

Ouvrage numérisé

Livre premier : De la composition et de l'organisation de la cour sous François Ier

Livre deuxième : Mœurs de la cour depuis le règne de François Ier

Livre troisième : Des mœurs de la ville ; de la dissolution, de la vanité, de l'intrigue, ou, en un seul mot, de la galanterie

Livre quatrième : Des mœurs politiques

Livre cinquième : Du Gouvernement de la France avant la Révolution

Livre sixième : Résultats historiques, ou évènements résultants du système de cour établi par François Ier

[Consulter l'ouvrage \(Google Books\)](#)